Andrea bekam tierischen Besuch

■ Andrea G. ist seit einigen Jahren im Pflege-Reha-Zentrum Lindenhof in der Friedrich-Wilhelm-Straße zu Hause.

Und wer sie kennt, der weiß: Sie liebt Hunde im Allgemeinen, aber ganz besonders Berner Sennenhunde. Gern zeigt sie Bilder von früher, aber den Fotos ihrer ehemaligen Berner Sennenhündin "Bessie" schenkt sie besondere Beachtung. Das brachte ihre Logopädin Ivonne Bechthum vom Therapiezentrum Wolf auf eine Idee: Sie organisierte für Andrea den Besuch eines Berner Sennenhundes. Und so wurde die Therapiestunde am Freitag vor Heiligabend durch die Anwesenheit des Familienhundes "Bernstein" zu einer ganz Besonderen. Andrea hat der unerwartete Besuch kurz vor Weihnachten viel Freude beschert.



Ein ganz besonderer Besuch vor Weihnachten: (v.li.) Ivonne Bechthum und Andrea G. mit Berner Sennenhund "Bernstein". Foto: Privat